

jetée en vain dans l'âme de toute cette ardente et intelligente jeunesse, que le conférencier n'a pas manqué d'intéresser beaucoup et même d'enthousiasmer au possible.

(Des Cloches de Saint-Boniface.)

Mgr l'Archevêque de Québec a reçu de Sa Sainteté Pie X une lettre autographe toute d'approbation et d'éloges au sujet de l'organisation, dans l'Archidiocèse de Québec, de l'Action catholique ainsi que de l'œuvre de la Presse catholique.

Nous nous réjouissons des éloges reçus par le dévoué Prêlat. Nous nous réjouissons aussi de l'approbation papale accordée à cette œuvre, dont le besoin ne se fait déjà que trop sentir. Elle est en effet appelée à exercer une action très salutaire et cela, non seulement dans Québec mais par tout le Canada ; car il ne faut pas oublier — ce que hélas, on a trop fait dans le passé — que les intérêts catholiques sont solidaires ; qu'une brèche faite à une partie de l'édifice catholique, en quelque partie de l'édifice que ce soit et si insignifiante qu'elle puisse paraître à l'ensemble, n'est pas longtemps sans porter préjudice à l'édifice tout entier.

Nous souhaitons donc partout un bienveillant accueil à l'Action catholique et à son organe.

(De la *Semaine religieuse de Paris*.)

L'événement canadien le plus considérable depuis bien longtemps et qui a vivement réjoui la population ouvrière du Canada, c'est l'élan donné récemment à l'Action sociale catholique par Mgr l'Archevêque de Québec. Dans une lettre pastorale, Sa Grandeur a exposé la nécessité, le but et les moyens d'action de l'œuvre. D'abord, la bonne presse a fait l'objet de son attention : sous peu un journal quotidien sincèrement catholique et indépendant de tout parti politique sera fondé à Québec.

D'une façon générale, cette Action sociale catholique qui manifeste ainsi ses premières journées d'existence sera sous la direction d'un prêtre. Celui que Mgr l'Archevêque a choisi est M. l'abbé Eugène Roy, ancien curé de la paroisse Jacques-Cartier, à Québec.

(Du *Propagateur*.)

A la date du 28 mai, le Saint Père Pie X adressait à l'éminent archevêque de Québec un Bref pontifical au sujet de l'œu-